

Don américain de 200.000 T de blé au Maroc

Les Etats-Unis vont fournir au Maroc près de 200.000 tonnes de blé, d'une valeur de 29 millions de dollars, a annoncé lundi le département (ministère) américain de l'Agriculture.

Cette fourniture de blé américain intervient dans le cadre du programme « aliments pour la paix » (Food For Peace Program). Les livraisons auront lieu entre le mois de juillet et le 30 septembre prochain, a précisé le département de l'agriculture.

Selon les termes de l'accord entre les deux pays sur cette livraison de céréales, le Maroc n'aura pas à rembourser cette somme de 29 millions de dollars s'il se lance dans des programmes pour améliorer son agriculture.

L'OPINION

Quotidien National d'Information

Directeur
MOHAMED IDRISSE KAÏTOUNI

REDACTION ADMINISTRATION
11, Avenue Allal Ben Abdellah - RABAT

PRIX 1 DH
TEL : 278.12.13.14. BP. 10 — CCP. 1061 — TELEX. 319.56

MERCREDI 20 JUILLET 1983 * 9 CHOUAL 1403

NUMERO : 6.550



Causes et effets de la crise

La sécheresse qui a sévi dans 20 provinces du Royaume est à l'origine de la pénurie d'eau, de la destruction du cheptel et de la baisse de la production agricole

LES effets de la sécheresse sont l'une des raisons qui ont amené le gouvernement à présenter à la Chambre des Représentants un projet de décret rectificatif de la loi des finances.

Le Maroc vient en effet de traverser une période

de sécheresse qui a eu de sérieuses répercussions sur l'économie nationale. Actuellement il est un problème qui se pose avec acuité, c'est celui de la pénurie d'eau potable particulièrement dans les régions touchées par la sécheresse.

La Chambre des Représentants, rappelle-t-on, avait

tion, ce qui a entraîné nécessairement un ralentissement

pluviométrie de 40% par rapport à la normale, a

en est de même des superficies cultivées dans le Sud.

production des viandes a considérablement diminué,

PECHIE

Poursuite des négociations maroco-espagnoles

Le secrétaire général espagnol à la Pêche, M. Miguel Oliver, devait effectuer hier une visite officielle à Rabat où il doit participer à la dernière phase des conversations maroco-espagnoles sur la Pêche, indique-t-on à Madrid.

M. Olivier est accompagné au cours de cette visite du directeur général des rela-

tions économiques internationales, M. Carlos Blasco, et du directeur du centre côtier de Tenerife (Iles Canaries) M. Jeronimo Bravo de Laguna.

Le secrétaire général à la pêche a déclaré à cette occasion à l'agence « E.F.E. » qu'il est fort possible que durant son séjour au Maroc la dernière étape de ces négociations soit abordée et que la rédaction de l'accord entre

les deux pays soit préparée immédiatement.

« Cependant, a-t-il ajouté, si nous n'entamons pas la rédaction de cet accord dans les deux prochains jours il sera difficile de le signer le 31 juillet prochain, date à laquelle expire l'actuel accord récemment prorogé.

(MAP)